



Agrupación Excursionista de Granollers

ADHERIDA A LA FEDERACION ESPAÑOLA DE MONTAÑISMO
Y A LA FEDERACION CATALANA DE ESQUI

AVENIDA DEL GENERALISIMO FRANCO 79, 1.º

Consideraciones sobre el XXV Aniversario

El 8 de marzo hizo exactamente 25 años que fué fundada la Agrupación Excursionista de Granollers.

Veinticinco años de labor son mucho tiempo para que, en bien o en mal, pasen desapercibidos. La aquilatación de los hechos, no obstante, nos tranquiliza, pues, si bien, como en todas las obras humanas, siempre se anhela un acabado mejor, no por ello dejamos de sentir satisfacción cuando saboreamos las cimas conseguidas.

¿Porqué entonces este ceño fruncido entorno a la prosperidad de las actividades excursionistas del momento?

El problema es muy complejo y su solución sólo puede lograrse a largo plazo. Nadie consciente de la finalidad propia de las Entidades excursionistas, equipará sus tareas a las de un Club deportivo cualquiera. La lucha por conseguir un ventajoso tiempo, un tanteo mejor o una resistencia, no son, como en aquellas, factores que importen fundamentalmente a nuestra vida social. El excursionismo no entiende de clasificaciones, ni de nerviosismos. No es una competición.

Su práctica se basa en el cultivo de relaciones entre el hombre y la Naturaleza, no anteponiendo nunca el vigor físico al goce anímico. Es la medicina maravillosa —tal debiera ser el adjetivo— que logra devolvernos el placer de sentirnos, plena e íntimamente, hijos de lo simple y eterno: del mundo natural. La palabra compañerismo, con su amplio y tan olvidadizo concepto, cobra vida y realidad, uniéndonos por entero con nuestro semejante.

El día de excursión tiene las características de acontecimiento y hasta